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《单词百科:tmk是什么意思?tmk怎么发音?tmk的解释和用法》

英语单词tmk是什么意思?tmk怎么读?tmk怎么发音?美加网为您整理了tmk的解释、用
法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！

tmk的意思

1、[医]硫代米蚩酮;

tmk的双语例句

1、TMK colorimetric process has been applied to the verification of gold geochemical
anomaly on the fields without power supply, eventually a satisfactory result is obtained.

尝试了在没有电力的野外条件下，将硫代米蚩酮（TMK）比色法应用于金的化探异常
查证工作中，取得了满意的结果。

2、Research on the Technology Innovation of Yantai TMK Company

烟台TMK公司技术创新能力提高研究
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3、The Application of TMK Colorimetric Process to the Verification of Gold
Geochemical Anomaly

硫代米蚩酮比色法在金化探异常查证中的应用

4、Quick in situ determination of gold in cyanide solution by TMK colorimetric method

TMK比色法现场快速测定氰化液中的金

5、Study on the Colour Reaction of Platinum with TMK ─ Tween-80 and Its Analytical
Application

铂（Ⅳ）－硫代米■酮－吐温－80显色反应的研究及应用

6、Influence of Surfactants on Colour Reaction of Au ( I) with TMK and Its Application

SF对Au（Ⅰ）与TMK显色反应的影响及其应用

7、Direct spectrophotometric determination of Trace Au in au& fe sample by TMK in
aqueous phase

用TMK水相分光光度法直接测定含铁试样中痕量金

以上是美加网为您整理的tmk怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更
多关于tmk的用法、tmk的释义、tmk的相关详情请点击：https://dict.tjqzz.com/tmk
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